



梅田中学校だより  
令和4年4月13日  
校長 柴田佳世子

# 梅の香り

## 令和4年度梅田中学校が動き始めました！

4月5日（火）温かい雰囲気と程よい緊張感に包まれて、令和4年度の着任式、始業式、入学式が行われました。進級・進学した皆さんの真っすぐで直向きな眼差しで話を聞く姿勢が、とても素晴らしいと感じられた年度始めの3つの式でした。話を聞く姿勢以外にも、始業式のために体育館へ集合する際、状況を考え周りへ配慮をする様子にさすが2、3年生だなと感じました。また、1年生も、中学校生活への期待と不安を胸に背筋をしっかりと伸ばし、落ち着いて行動している姿に、これからの成長が楽しみになりました。

生徒337名、教職員33名がそろい、今年度の梅田中学校が動き始めました。頼もしい2、3年生とやる気に満ちた1年生が、授業・行事・部活動等の様々な活動をとおして、社会の中で幸せに生きていく力を身に付け、成長する実り多い1年間となるよう、教職員一同、精一杯応援し支えていこうと思っています。

入学式の生徒代表の言葉と新入生代表の言葉を掲載します。どちらも梅田中学校の誇りとこれからの期待を感じさせる、素晴らしいスピーチでした。

### ○入学式：生徒代表 生徒会長の言葉

肌寒さもようやく薄れ、春爛漫のみぎりとなりました。新入生のみなさん、この度はご入学おめでとうございます。在校生一同、心よりお祝い申し上げます。そして、梅田中学校へようこそ！

慣れない制服と小学生とは違った雰囲気に包まれ、これからの3年間の期待と共に様々な不安があると思います。そんな、これから梅田中生の一員となる皆さんに三つほどお伝えしたいことがあります。

一つ目は主体性についてです。これからの学校生活では様々な場面で主体性が求められてくると思います。日頃の生活から学校行事まで生徒が主体となって行います。1年の校外学習や2年の宿泊研修、3年の修学旅行では、自分たちで考えて行う活動が多いです。積極的に自分の意見を発信し、仲間の意見を取り入れる。そして、自ら考えて行動することを意識してみてください。また、主体的に行動することは責任が伴います。失敗することもあると思います。しかし、自分自身で考え取り組んで得られた成果は喜びが大きいので、自信やモチベーションにつながります。ぜひ様々な場面で主体的に行動してみてください。

二つ目は、時間の使い方についてです。中学校では年に3回のテストデイがあり、他にも単元テストやレポートの提出などがあります。また、部活動の練習や習い事などでますます忙しくなっていくと思います。そこで大切になってくることは計画的に効率よく行うことです。何かをするにあたって計画を立てずにやることは効率が悪く、必要以上に時間がかかってしまうことがあります。特に9月や2月のテストデイでは7教科を3日間で行います。だからこそ、テストデイまでの時間を計画的に効率よく勉強することが重要になってきます。自分にあった時間の使い方を見つけ出し、充実した日々を送ってください。

最後は、悩みを一人で抱え込まないことです。中学校では楽しいことばかりです！と言いたいのですが、苦しいことも逃げ出したくなることもあるかもしれません。そんな時に限って、周りが見えなくなり、自分一人では解決の糸口がつかめずに、八方塞がりだと感じてしまうこともあるかもしれません。ですが、そんなときこそ周囲に頼ってみてください。中学校には信頼できる優しい先生方や先輩が大勢います。相談することはとても勇気がいると思いますが、誰かの力を借りなければならないことがあります。もし、何か困っていることや悩んでいることがあったら信頼できる誰かに相談してみてください。

これからの中学校生活をどう過ごすかは皆さん次第です。3年間をより充実したものにするためにも、今話した三つのことをぜひ意識してみてください。在校生一同、皆さんの入学を歓迎するとともに、最後にもう一度お祝い申し上げ、在校生代表の言葉とさせていただきます。

### ○入学式：新入生代表の言葉

暖かい日差しがやさしく降り注ぐ今日4月5日、私たち118名は、中学生になりました。

本日は、私たちのために入学式をとり行っていただき、ありがとうございます。

私たちは、中学校生活に対する不安がいっぱいです。小学校と違い中学校では勉強する教科が増えたり、教科ごとに担当の先生がいらっしゃる、授業時間が長くなったりと今までとは違う環境になります。このように心配もありますが、今まで一緒に成長してきた仲間たちと共に支え合って過ごしていきたいです。

また、制服を着て登校することにより、梅田中学校の一員となったことを感じています。これからの3年間は勉強と部活動を両立し、頑張っていきたいです。

まだ、私たち新入生は分からないことがたくさんあります。先生、上級生の皆さん、温かい目で見守ってください。よろしくお祈りします。

## 部活動説明会

4月7日(木)に1年生のための部活動説明会が体育館で行われました。梅田中学校には、13の部活動があります。実演してみたり、作品を展示したり、中には紹介の動画を作製したりするなど、どの部も活動内容や活動日を、工夫を凝らしてわかりやすく紹介していました。堂々とした姿勢で紹介する上級生と真剣に話を聞く1年生。とても有意義な時間となりました。自分にあった部活を選び、充実した中学校生活を送ってください。



## 避難訓練実施

### ～みんなの命を守るために～

学校生活で最も大切なのは、皆さんの安心安全を守ることです。先生達も最善を尽くしますが、それでも自然災害や火災などはおきます。もしもの時に備え、火災を想定した避難訓練を4月8日(金)に行いました。

大勢の人が一斉に動く避難時は、話をせずに迅速に行動することが重要になりますが、グラウンドに出てきた皆さんの姿は、私語もなく整然として緊張感のあるものでした。

また、先生にいわれた経路で避難するだけでなく、避難経路の混雑状況からもう一つの避難経路を選択するなど、的確に状況判断をして避難した3年生もいたと聞いています。素晴らしいですね。

これからも、自分と周りの人の安全を守るために、冷静に判断し迅速に行動することを忘れずにいましょう。

## 懇談会中止 = 個別面談・部活動見学期間 =

新型コロナウイルス感染症拡大予防のため、4月の懇談会は中止となりました。各ご家庭とお話しする機会は、4月19日から予定しております個別面談となりますので、ご理解とご協力の程お願いいたします。

また、部活動懇談会については、当面の間、実施することができませんので、可能な範囲で部活動の様子をご覧いただくために、昨日から15日(金)の間、16時～17時を部活動見学期間として設定しました。ご都合のつく保護者の方は、別紙(4月8日配布)参照の上ご来校いただき、活動の様子をご覧ください。

変更が生じ、保護者の皆様にはご迷惑をおかけしますが、何卒ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

## 令和5年度より基準服が変わります

2、3年生の皆さんには、始業式でお知らせしましたが、令和5年度から梅田中学校の基準服が変わります。これに伴い、ジャージも変わります。

長い間、梅田中学校の基準服として親しまれてきた今の基準服が3学年そろろうのも、今年度までとなります。基準服は変わりますが、梅中生としてのプライドは引き継がれていくことに、変わりありません。今後、先輩から後輩へと梅中生らしさを伝えていきましょう。

なお、新しい基準服とジャージについては、今年度中に皆さんへ紹介します。変更後は、在校生の皆さんも着用することは可能です。

## 春爛漫

校庭の花も綺麗に咲きほこり、生徒の皆さんの日常生活に彩を添えています。

